

jueves 2 de junio de 2016

Antequera acoge el V Encuentro de Usuarios de Swal que ha sido abierto hoy oficialmente por parte del alcalde Manolo Barón

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha presidido en la mañana de hoy jueves la apertura oficial del V Encuentro de Usuarios de Swal que promueve la empresa antequerana GT3 Soluciones y en el que participarán hasta mañana más de un centenar de personas en el Hotel Antequera.



Acompañado por los tenientes de alcalde de Nuevas Tecnologías y Hacienda, Juan Álvarez y Juan Rosas, el Alcalde ha deseado a los presentes un provechoso y fructífero encuentro, al tiempo que les ha invitado a conocer la ciudad en los dos días en los que transcurrirá el simposio.

Durante el V Encuentro de Usuarios de Swal se compartirán con todos los asistentes las novedades que dicha aplicación informática presenta en lo referente a Gestión Documental y Contabilidad. También habrá presencia de colaboradores que ofrecerán a través de la firma local GT3 sus servicios y soluciones en diferentes ámbitos, como por ejemplo el Asesoramiento Jurídico y Económico, la verificación de firma electrónica, Servicios Sociales, entre otros



aspectos.